

Duhl und Kribelbauer-Duhl sind Landesmeister

HOMBURG (om) Stephan Duhl und Susanne Kribelbauer-Duhl von der Tanzsportabteilung „Schloss Karlsberg“ im Rock'n'Roll-Club Homburg sind Saarlandmeister der Senioren I A Standard. Das Ehepaar, das in

den vergangenen Monaten bereits überregional durch zahlreiche gute Ergebnisse auf sich aufmerksam gemacht hatte, triumphierte nun auch bei den saarländischen Titeltkämpfen. Im kombinierten Turnier

der A- und S-Klasse setzten sie sich souverän mit fünf gewonnenen Tänzen durch und ließen dabei auch das Sonderklassenpaar Gerd Breinig/Sabine Rupp aus Saarlouis hinter sich. Damit fügten Stephan Duhl

und Susanne Kribelbauer-Duhl ihrer Erfolgsbilanz in diesem Jahr einen weiteren Sieg hinzu. Im Juni hatten sie zwei Turniere in Saarlouis und Wiesbaden für sich entschieden, im Juli feierten sie mit Platz eins

in einem starken Feld von 19 Paare bei der Dance-Comp in Wuppertal einen großen Erfolg. Dass sie auch international mithalten können, bewiesen sie mit Rang 14 bei den German Open in Stuttgart.